
Vinciullo:  "Bisogna  aprire
entro  domenica  la  Siracusa-
Cassibile"
“Bisogna aprire, prima di domenica, la corsia in direzione di
Cassibile, prima della barriera che tanti problemi sta creando
soprattutto in tema di sicurezza”. Tuona così il deputato
regionale Vincenzo Vinciullo che sottolinea che i cittadini
“non possono più attendere, non possono essere sottoposti a
ulteriori  torture  domenicali”.  Il  deputato  continua:
“Sollecito, ancora una volta, la ditta a concludere i lavori
entro sabato, in modo che, almeno questa domenica, ognuno
possa raggiungere serenamente la zona sud della provincia. La
chiusura al traffico della corsia da Siracusa verso Cassibile
sta creando seri danni anche dal punto di vista dell’immagine,
tant’è vero che è diminuito il numero di turisti in provincia
proprio  perché  non  vogliono  sottoporsi  a  questo  stress
domenicale.
Sono convinto – conclude Vinciullo – che il Cas e la ditta
faranno  fino  in  fondo  il  proprio  dovere  ed  eviteranno  di
costringerci a fare ulteriori azioni eclatanti per ottenere un
diritto  sacrosanto,  che  è  quello  di  poter  percorrere
serenamente  un’arteria  così  importante”.

Siracusa.  Stefania  Salvo
sulla fiscalità in Consiglio:
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"Non  può  essere  archiviato
come  un  incidente  di
percorso"
Il consigliere Stefania Salvo interviene sulle ultime vicende
legate alla fiscalità, con il Consiglio costretto a votare una
pregiudiziale  di  non  trattabilità  dei  provvedimenti  perché
carenti di un parere obbligatorio. “E tutto ciò – dice – non
può essere archiviato come un semplice incidente di percorso”.
Il consigliere comunale, come dichiarato in aula, invita il
sindaco  Garozzo  a  un’assunzione  di  responsabilità  “perché
faccia chiarezza – dice Salvo – su quanto avvenuto e prenda i
provvedimenti di sua competenza nei confronti di chi ha messo
il Consiglio in questa situazione di enorme imbarazzo”. Salvo
non ha dubbi: “Non deve passare l’idea di un Consiglio in cui
una parte dei consiglieri vuole aggravare le tasse e un’altra
che vuole salvare la città impedendo l’aumento delle tasse.
Nei giorni precedenti al Consiglio, diversi di noi avevano
lavorato per trovare una soluzione che, mitigando la portata
della proposta così come formulata dalla Giunta – continua il
consigliere comunale – avrebbe consentito l’approvazione di
aliquote meno gravose per il cittadino senza intaccare al
contempo le entrate programmate e necessarie ad assicurare i
servizi comunali. Lavoro vanificato che oggi ci fa apparire
agli occhi della città come amministratori dapprima voraci e
poi incapaci. Le colpe degli uffici non possono ricadere sul
Consiglio e sui singoli consiglieri – conclude Salvo – chiedo
pertanto che i prossimi strumenti di fiscalità, da approvare
entro settembre, possano essere trasmessi al Consiglio per
tempo, per permetterci di studiare eventuali correttivi, anche
alternativi, nell’interesse della città”.
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Siracusa.  "Nuova  Acropoli"
adotta  la  rotonda  di  via
Puglia
L’associazione “Nuova Acropoli” adotta l’aiuola di via Puglia.
La  cerimonia  di  “consegna  per  l’adozione”  si  è  tenuta
stamattina, alla presenza dell’assessore al Verde pubblico,
Teresa Gasbarro. Sul posto il presidente, Elga Daniele, ha
scoperto  una  targa.  Piantumate  piante  grasse  e  fiori
ornamentali e predisposto l’impianto idrico fornito dall’Igm.
“Ringrazio  i  volontari  che  se  ne  occupano  già  da  qualche
mese,.  ha  dichiarato  l’assessore  Gasbarro  –  curandone  la
pulizia e l’estetica. Un esempio che mi auguro possa essere
seguito anche da altre associazione cittadine”. Quella della
rotonda  di  via  Puglia  è  la  prima  area  adottata
dall’associazione, che da otto anni cura l’area del Tempio di
Apollo.

Siracusa. Unione consumatori:
"Ecco  come  difendersi  dalle
contraffazioni"
Manifestazioni sportive, giochi e flash mob in città e nelle
contrade marine. Sono le iniziative organizzate dal comitato
provinciale dell’Unione nazionale consumatori nell’ambito del
programma  del  ministero  dello  sviluppo  economico  “Io  sono
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originale”. Si tratta di una campagna di sensibilizzazione
alla lotta contro la contraffazione, fenomeno dilagante che
consiste  nel  riprodurre  un  bene  in  modo  tale  da  essere
scambiato per l’originale, nonché nell’importare, vendere o
usare prodotti o servizi coperti da proprietà intellettuale.
In particolare per l’Unione nazioanle consumatori il progetto
“Io sono originale” ha preso il via con uan conferenza in
prefettura a cui hanno partecipato il vicepresidente della
Camera di Commercio Giuseppe Gianninoto, il comandante della
Guardia  di  Finanza,  il  sindaco  Giancarlo  Garozzo  e  il
presidente dell’Unc Luigi Giarratana. A tal proposito, per
tutelare  i  consumatori  dal  fenomeno  della  contraffazione,
l’Unione  nazionale  consumatori  fornisce  anche  consigli  e
regole base da seguire per evitare l’acquisto inconsapevole di
merce  contraffatta.  Queste  le  indicazioni  dell’Unc:  fare
attenzione  ai  prodotti  troppo  economici  rispetto  alla
quotazione di mercato, in quanto anche se invitanti, possono
essere  indice  di  non  originalità;  fare  riferimento
esclusivamente  ai  venditori  autorizzati  per  gli  acquisti;
osservare attentamente le etichette dei prodotti acquistati e
diffidare di quelli che non recano le indicazioni d’origine o
il marchio Ce; comprare solo beni con imballaggi integri,
assicurandosi  della  provenienza  e  di  eventuali  marchi  di
qualità  o  certificazione;  porre  attenzione  alle  vendite
effettuate porta a porta; prestare cautela ai prodotti messi
in vendita su siti internet o proposti in televisione.

Interrogazione di Gennuso al
ministro delle Infrastrutture
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sul  Cavalcaferrovia  di
Rosolini
Un’interrogazione  sul  cavalcaferrovia  di  Rosolini.  L’ha
rivolta il deputato regionale Pippo Gennuso al ministro delle
Infrastrutture  Graziano  Delrio.  “Il  Cavalcaferrovia  di
Rosolini è stato soltanto uno sperpero di denaro pubblico e
alla fine si è rivelato anche inadeguato”. Questa la sintesi
del documento preparato da Gennuso che spiega: “E’ paradossale
che  un’opera  costata  5  milioni  di  euro  non  consenta  il
transito  di  due  mezzi  pesanti.  Poi  se  sulla  rampa  un
autoarticolato incrocia una vettura, il traffico si blocca ed
è il caos”.

Noto.  Il  Crack  di  Daniele
Alonge  in  mostra  a  palazzo
Rau della Ferla
Sarà inaugurata domani alle 19, a palazzo Rau della Ferla a
Noto, la mostra di Daniele Alonge, “Crack”. Come spiega il
curatore Michele Romano “una apparente narrazione educativa
traspare nelle installazioni di questo artista che rivisita la
globalità cosmica e terrena come una sfera di incongruenze e
mistificazioni  etniche  e  collettive.  Si  potrebbe  parlare
esclusivamente di Mediterraneo e delle sue migrazioni umane,
il grande barcone tombale della speranza, ma per l’artista è
solo un momento di quello che lui denuncia come Crack globale,
la nostra sferica terra…che si schiaccia autonomamente, grazie
a delle politiche non più geografiche, ma umane”. La mostra di

https://www.siracusaoggi.it/cavalcaferrovia-di-rosolini-gennuso-rivolge-uninterrogazione-al-ministro-delle-infrastrutture/
https://www.siracusaoggi.it/cavalcaferrovia-di-rosolini-gennuso-rivolge-uninterrogazione-al-ministro-delle-infrastrutture/
https://www.siracusaoggi.it/noto-il-crack-di-daniele-alonge-in-mostra-a-palazzo-rau-della-ferla/
https://www.siracusaoggi.it/noto-il-crack-di-daniele-alonge-in-mostra-a-palazzo-rau-della-ferla/
https://www.siracusaoggi.it/noto-il-crack-di-daniele-alonge-in-mostra-a-palazzo-rau-della-ferla/


Daniele  Alonge  è  l’appendice  all’evento  Kairos  organizzato
dall’associazione Le Rotte di Ulisse, presieduta da Corrado
Spataro.

Siracusa.  Ecco  il  nuovo
esecutivo provinciale del Pd
Scelti  i  componenti  dell’esecutivo  provinciale  del  Pd.
Affiancheranno il segretario provinciale, Alessio Lo Giudcie,
il vicesegretario e organizzazione, Michelangelo Giansiracusa
e  il  vicesegretario  Orazio  Scalorino.  Sonia  D’Amico  si
occuperà di Innovazione e Smart Cities, Alessandra Furnari di
Legalità e Trasparenza, Paola Terranova di Scuola, Università
e Formazione, Carlotta Zanti di Attività Produttive, Sabina
Zuccaro di Cultura e Turismo, Alessandro Biamonte di Ambiente
e  Politiche  Industriali,  Salvo  Cappellano  di  Enti  Locali,
Giuseppe Cataudella di Politiche Sociali, Fabio Fazzina di
Infrastrutture e Trasporti, Marco Latino di Politiche della
Salute,  José  Sudano  di  Comunicazione,  Coord.  Esecutivo  e
Sebastiano  Zappulla  di  Politiche  del  Lavoro  e
dell’Occupazione. Un nuovo esecutivo, insomma, che risponde
all’esigenza  di  rinnovamento  che  caratterizza  il  percorso
appena intrapreso e si pone come momento di superamento delle
logiche distorte che la dinamica delle correnti interne al
Partito ha prodotto. Come sottolinea infatti il segretario
provinciale del PD, Alessio Lo Giudice “Tutti i componenti che
ho scelto per la squadra dell’esecutivo possiedono competenza,
energia,  entusiasmo  e  freschezza,  non  solo  generazionale.
Qualità che sono pronti a mettere a disposizione della nostra
provincia in vista di un’azione politica incisiva. Le deleghe
che  ho  attribuito  riguardano  i  settori  che  riteniamo
strategici  per  il  rilancio  dei  nostri  territori.  E  per
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raggiungere gli obiettivi preposti, l’attività dei componenti
dell’esecutivo si coordinerà con il percorso di diversi forum
che, su temi come i diritti civili, l’ambiente, il lavoro e le
attività produttive, la
sanità,  le  infrastrutture,  il  terzo  settore,  i  servizi
essenziali e i beni comuni, la
cultura, le energie rinnovabili, l’innovazione e le politiche
sociali, coinvolgeranno esperienze individuali e associative
che  nascono  fuori  dal  PD  ma  che  possono  contribuire  alla
definizione di una consapevole linea politica per il nostro
Partito”.
Aggiunge  il  vicesegretario  Orazio  Scalorino,  sindaco  di
Floridia:  “Abbiamo  dimostrato  in  diverse  realtà  locali  di
gestire  direttamente  e  pubblicamente  il  servizio  idrico.
Rispetto all’azienda privata abbiamo dimostrato di attuare una
gestione  efficiente,  riducendo  notevolmente  i  costi  e
migliorando il servizio. Crediamo in una gestione pubblica del
servizio  idrico.  Questa  è  la  direzione  che  il  PD  vuole
assumere  in  provincia.  Naturalmente,  aspettiamo  una  legge
regionale che possa mettere tutte le amministrazioni locali
nella condizione di poter gestire pubblicamente l’acqua”.
Conclude il vicesegretario Michelangelo Giansiracusa, sindaco
di Ferla: “L’incisività dell’azione dell’esecutivo provinciale
si misurerà nella capacità di vincere i nostri limiti storici:
autoreferenzialità,  divisioni,  distanza  dai  problemi  dei
cittadini.  Una  sfida  che  siamo  chiamati  ad  affrontare
ripartendo  proprio  da  quei  luoghi,  come  Augusta,  in  cui
maggiore è stato lo scollamento con la società civile. Mettere
la politica al primo posto, oggi, come strumento di crescita
sociale ed economica, non è mera utopia ma ambizione concreta
e possibile”.



"So chi ha ucciso Loris", un
uomo  di  Pachino  denunciato
per calunnia
Un pachinese di 55 anni entra nella vicenda della morte del
piccolo Loris, ucciso lo scorso 29 novembre a Santa Croce
Camerina.  Ritenuto  un  mitomane,  l’uomo  è  stato  denunciato
dalla Polizia di Ragusa per calunnia, interruzione di pubblico
servizio,  falso  materiale,  sostituzione  di  persona  e
usurpazione  di  titoli.  L’uomo  di  Pachino  avrebbe  infatti
lasciato sul balcone di un vicino di casa di Davide Stival,
padre del piccolo Loris, una lettera in cui diceva di essere
un  appartenente  alle  forze  dell’ordine  e  chiedeva  di
incontrarlo per riferirgli che, a suo dire, l’assassino del
figlio  sarebbe  stato  l’ex  vescovo  di  Agrigento  Carmelo
Ferraro. Tanto che nella lettera avrebbe indicato un giorno e
un orario stabiliti in cui vedersi con Davide Stival, tenuto
all’oscuro di tutto. Però nella villa, in quel giorno e in
quell’ora, si sono presentati agenti in borghese della squadra
mobile di Ragusa, che hanno identificato i presenti, tra cui
l’uomo di Pachino che, in un primo momento non ha voluto
essere identificato e si è rifiutato di dare i documenti. In
uno  zaino  gli  agenti  gli  hanno  trovato  una  maschera  di
Carnevale, una felpa con cappuccio, guanti, una tuta e una
foto con tutte le generalità e gli incarichi ricoperti da
mons. Ferraro.
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Augusta. Marisicilia apre le
porte  dell'asilo  "Simone
Neri"  a  6  bambini  del
territorio
Marisicilia  assicura  dal  prossimo  settembre  un  importante
servizio alla città. I piccoli augustani, provenienti dalle
graduatorie del Comune, potranno infatti frequentare l’asilo
nido Marina Militare “Sottocapo Pasquale Simone Neri” che si
trova  all’interno  del  comprensorio  di  Campo  Palma.
Marisicilia, nell’ambito della consolidata collaborazione con
il Comune di Augusta, ha dato disponibilità ad accogliere 6
bambini,  figli  di  personale  esterno  all’Amministrazione
Difesa, che potranno essere inseriti all’interno dei servizi
socio-educativi  per  la  prima  infanzia.  Ma  l’attività  del
Marisicilia a supporto del cittadino augustano è già a pieno
regime fin dai mesi di aprile e maggio. Infatti il Comando
Marittimo è impegnato in maniera continuativa anche con la
propria  autobotte  per  garantire  al  Comune  il  supporto
all’approvvigionamento  idrico  delle  aree  che  soffrono
maggiormente  l’attuale  situazione  di  crisi,  garantendo  un
supporto fondamentale nel periodo estivo specie nelle frazioni
di campagna.

La Compagnia degli Umili con
le  Troiane  di  Euripide  al
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teatro greco di Palazzolo
La Compagnia degli Umili, con il patrocinio dell’Ordine degli
Avvocati  di  Siracusa,  a  proposito  di  diritti  universali,
rappresenta  Le  Troiane  di  Euripide.  L’appuntamento  è  per
martedì 4 agosto alle 20.30, al teatro greco di Palazzolo
Acreide. “La fuga dalle zone del conflitto e l’emigrazione di
massa che ne consegue – afferma l’avvocato Glauco Reale –
pongono  problemi  drammatici  e  possono  persino  nascondere
l’infiltrazione  di  terroristi.  Ma  l’Occidente  e  le  grandi
potenze  non  sono  senza  peccato.  L’uso  di  gas  asfissianti
utilizzati dalle nazioni in conflitto durante la prima guerra
mondiale o le camere a gas, le bombe al fosforo, Nagasaki e
Hiroshima  non  sono  solo  un  ricordo  del  secolo  scorso.  Il
napalm e l’uranio impoverito sono appena di ieri e i gas
asfissianti  tornano  di  moda  conducendo  ancora  alla  strage
degli innocenti. Ma anche qui da noi il fenomeno del disastro
ambientale  provocato  dalle  eco-mafie  conduce  agli  stessi
risultati,  così  come  il  traffico  di  organi,  la  connessa
scomparsa di bambini, il femminicidio. Abbiamo dunque mille
ragioni per non dimenticare gli insegnamenti che il mondo post
moderno vuole dimenticare e per onorare a nostro modo, anche
se con ritardo, Tommaso Gargallo che con felice intuizione
volle istituire le “Feste classiche” al Teatro di Siracusa e
quei giovani, attori e comparse che vi parteciparono nel 1914,
alcuni dei quali poi persero la vita sul fronte del Carso.
Celebreremo  dunque  l’evento  affrontando  dalla  visuale  del
diritto  la  messinscena  delle  Troiane  di  Euripide,  che  a
ragione  possiamo  considerare  un  nostro  contemporaneo.  Con
questo spirito ho tradotto ed adattato il testo nel tentativo
di mettere in scena la tragedia, traendo principalmente forza
da quanti operano all’interno del Palazzo di Giustizia, che
stanno  offrendo  con  la  passione  dei  catecumeni  il  loro
contributo  nei  vari  ruoli  dalla  recitazione  alle  musiche,
perché nel nostro mondo, nonostante la crisi della politica e
del diritto, quia absurdum, crediamo ancora nel messaggio del
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Poeta “fatti non foste a viver come bruti ma per seguire
vertude e canoscenza. Colgo l’occasione per ringraziare il
Consiglio  dell’Ordine  degli  Avvocati  di  Siracusa,
l’Associazione  Amici  dell’Inda  e  l’Istituto  Nazionale  del
Dramma Antico per l’attenzione che hanno mostrato nei nostri
confronti”.


